

Guebwiller

Vélorution, une édition sur le thème « Vers la transition à Ungersheim »



Une Vélorution au lieu samedi 28 septembre au départ de Guebwiller et à destination d'Ungersheim. Archives DR

Le collectif Bicychouette, dont l'objectif est la promotion du vélo au quotidien, proposera sa 21^e vélorution samedi 28 septembre.

Le thème de cette sortie, instaurée dans le cadre des Rencontres de la transition et de la biodiversité organisées par la commune d'Ungersheim est « Vers la transition à Ungersheim ».

Le départ est fixé à 9 h 30 du parvis de la mairie de Guebwiller. Le groupe de cyclistes

se dirigera vers Ungersheim en passant par Issenheim, Merxheim et Raedersheim, pour tester les aménagements cyclables tout au long du trajet.

Arrivée prévue à 11 h à l'espace du Trèfle où l'association donne rendez-vous aux habitants pour un tour à vélo d'Ungersheim afin de tester les aménagements cyclables de la ville.

Renseignements par mail à bicychouette@protonmail.com